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Ata de número quatro (04º) de 2022, Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde. Ao 

décimo primeiro dia do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas e quarenta e cinco 

minutos no Auditório da Secretaria Municipal de Saúde, situada à Rua Nereu Ramos, Centro – Nova 

Trento/SC deu-se início esta reunião. PAUTA DESTA REUNIÃO:  item 1. Oficio do Poder 

Executivo ao Conselho Municipal de Saúde sobre as Prestações de Contas; 1.1.   Recurso 

próprio para Controle e Combate ao Vírus da Dengue.  Dando abertura a esta reunião, o presidente 

do Conselho de Saúde, Sr. Luciano Ferreira Rocha, iniciou dando as boas-vindas a todos os presentes. 

Em seguida à atual Secretária de Saúde, Sra. Maria Cristina Adami, se apresentou e se colocou à 

disposição do CMS. Dando continuidade, a gestora comunica sob o surto de casos de dengue no 

município, informando que atualmente o município soma vinte e dois casos confirmados de dengue 

e vários pacientes aguardando o resultado dos exames. Tendo como agravante que o Laboratório do 

Estado (LACEN) que é responsável pelos exames está demorando no mínimo quinze dias para 

entrega dos resultados, acarretando assim a demora no diagnóstico e tratamento dos paciente. 

Comunica também que está sendo realizado diversas ações com objetivo de conscientização da 

população, campanhas de conscientização nos cuidados contra a dengue pelas equipes de saúde, 

palestras nas Escolas do município, entrega de panfletos a população, a circulação de carros de som, 

divulgação nas rádios e mídias sociais, além da atuação in loco dos profissionais da vigilância 

epidemiológica.  Visando um melhor atendimento da população e agilização no resultado nos exames, 

Maria Cristina, propõe a aquisição pela Secretaria Municipal de Saúde de exames de laboratório 

(anticorpos Dengue IGM e anticorpos Dengue NSI). Após análise dos conselheiros presentes foi 

aprovado por unanimidade sem ressalvas a compra de exames de laboratório Anticorpos Dengue IGM 

e NSI. Foi sugerido pela conselheira Cinelândia a divulgação das regiões com foco de dengue no 

município como forma de alerta para comunidade.   Dando continuidade, a gestora informa sobre a 

baixa adesão das famílias na vacinação contra o COVID 19 de crianças de 05 a 12 anos e sobre o 

planejamento de campanha para conscientização da vacinação dessa faixa etária, com foco nos pais, 

tendo em vista a não obrigatoriedade da vacina em crianças e no aumento de casos de COVID   no 

município, inclusive com diversos profissionais da saúde afastados atualmente com diagnóstico 

positivo para COVID. Seguindo a pauta, o presidente do CMS, Sr.  Luciano, informa sobre o Oficio 

n° 115/2022 recebido do executivo, solicitando a indicação de dois membros do Conselho Municipal 

de Saúde, sendo um titular e um suplente, para compor a Comissão de Avaliação e Fiscalização das 

Contas da Saúde do município. Após discussão, foram indicados pelos conselheiros para integrarem 

a Comissão de Avaliação e Fiscalização, como titular o Sr. Luciano Ferreira Rocha e como suplente 

o Sr. Marcelo Gulini. Nada mais a ser tratado, o Sr. Luciano Ferreira Rocha, Presidente do Conselho 

Municipal de Saúde encerra a reunião. Sendo eu, Ana Lucia Francisco, secretária, lavrei e digitei a 

presente ata, assinada pelo presidente e pelos demais presentes conforme lista de presença em anexo.      

        

 

______________________ 

     Ana Lucia Francisco 

      Secretária Executiva 
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Ata de número cinco (05º) Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde. Ao vigésimo oitavo 

dia do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas e quarenta e cinco minutos no 

Auditório da Secretaria Municipal de Saúde, situada à Rua Nereu Ramos, Centro – Nova Trento/SC 

deu-se início esta reunião. PAUTA DESTA REUNIÃO:  item 1. Das deliberações: 1.1.  Oficio 

REDEH; item; 2. Plano Municipal de Saúde; 3. Troca de Gestão Hospitalar; 4. Mutirão de 

Exames de Auto Custo; 5. Outros assuntos. Dando abertura a esta reunião, o presidente do 

Conselho de Saúde, Sr. Luciano Ferreira Rocha, iniciou dando as boas-vindas a todos os presentes. 

Como primeiro assunto, o presidente do Conselho informa sobre o possível desligamento do CDL do 

Conselho Municipal de Saúde, aguardando o encaminhamento do oficio da associação solicitando o 

desligamento do conselho a Prefeitura Municipal para substituição da instituição no CMS. Dando 

continuidade, o presidente informou do recebimento de Oficio da REDEH, gestora atual do Hospital 

Nossa Senhora Imaculada Conceição, para aprovação de recebimento de recurso federal PHC para 

pagamento de funcionários do Hospital, sendo o valor previsto de R$380.000,00 pagos em 10 

parcelas. No entanto, devido a mudança de gestão, o Hospital retornando a administração municipal, 

o presidente encaminhará oficio da reprovação pelo CMS do recebimento de recurso. A Secretaria de 

Saúde aproveita o momento e apresenta o mesmo plano para Política PHC a favor do Fundo 

Municipal de Saúde, visto que o município irá reassumir o Hospital municipal. Após análise dos 

conselheiros, foi aprovado por unanimidade o Plano PHC. Prosseguindo, o Sr. Luciano informa sobre 

o recebimento da prestação de contas encaminhado pela REDEH do Hospital Nossa Senhora 

Imaculada Conceição, no entanto a empresa só encaminhou os dados sem nenhuma comprovação real 

de gastos, como nota fiscal, desta forma após discussão dos membros do CMS ficou definido, pelos 

conselheiros, aguardar a prestação de contas completa da REDEH para análise do Conselho 

Municipal de Saúde. Seguindo a pauta, a Secretária Municipal de Saúde, Sra. Cristina, apresenta o 

Plano Municipal de Saúde 2022/2025 para os conselheiros presentes. Após discussão e análise dos 

conselheiros foi aprovado por unanimidade e sem ressalvas o Plano Municipal de Saúde 2022/2025.  

Em seguida, a Sra. Cristina informa sobre o encerramento do contrato de administração do Hospital 

Municipal Nossa Senhora Imaculada Conceição pela REDEH, sendo esse encerramento por decisão 

da empresa, retornando, a partir de 01/08/2022, a administração da instituição hospitalar pela 

Secretaria Municipal de Saúde e Desenvolvimento Social, que fica responsável pela administração 

total do hospital. Dando continuidade, a gestora informa sobre a realização do mutirão de exames de 

auto custo, sendo   a compra dos exames   por licitação e será custeado por emenda parlamentar 

destinada para esse uso, sendo os exames regulados por médico do ESF, com objetivo de diminuir a 

fila dos exames no município. Com esse objetivo de reduzir a fila dos exames a secretária explana 

sobre o número de paciente aguardando a realização de exames e a intenção de antecipar a realização 

os exames laboratoriais até o fim de agosto de 2022 para reduzir a fila dos paciente. Informa também 

sobre a necessidade da realização da compra direta de medicações da Farmácia Básica do SUS, devido 

à falta dessas medicações na Farmácia da SMS, em razão da falta de matéria prima. Após discussão 

e análise dos conselheiros foi aprovado por unanimidade a antecipação dos exames laboratoriais e a 

compra direta das medicações.  Nada mais a ser tratado, o Sr. Luciano Ferreira Rocha, Presidente do 

Conselho Municipal de Saúde encerra a reunião. Sendo eu, Ana Lucia Francisco, secretária, lavrei e 

digitei a presente ata, assinada pelo presidente e pelos demais presentes conforme lista de presença 

em anexo.      

 

____________________________ 

          Ana Lucia Francisco 

          Secretária Executiva  
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Ata de número seis (06º) Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde. Ao vigésimo sexto dia 

do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas e quarenta e cinco minutos no 

Auditório da Secretaria Municipal de Saúde, situada à Rua Nereu Ramos, Centro – Nova Trento/SC 

deu-se início esta reunião. PAUTA DESTA REUNIÃO:  item 1. Das deliberações: 1.1.  Prestação 

de Contas da REDEH; item; 2. Novo integrante do Conselho Municipal de Saúde 3.; 5. Outros 

assuntos. Dando abertura a esta reunião, o presidente do Conselho de Saúde, Sr. Luciano Ferreira 

Rocha, iniciou dando as boas-vindas a todos os presentes e informando que provavelmente será a 

última reunião do ano, conforme cronograma de reuniões aprovado em reunião do CMS. Como 

primeiro assunto, o presidente do Conselho informa que encaminhou o Oficio nº 006/2022 ao Poder 

Executivo solicitando a alteração da Lei 2.051 e abertura de Portaria para substituição da entidade 

CD pela Rede Feminina de Combate ao Câncer de Nova Trento, tendo em vista a solicitação de 

desligamento da entidade CDL   do Conselho Municipal de Saúde e conforme Regimento Interno do 

CMS pelo motivo do não comparecimento nas reuniões. Informa também que encaminhou oficio nº 

005/2022 a Rede Feminina de Combate ao Câncer de Nova Trento convidando a entidade a fazer 

parte do Conselho Municipal de Saúde e solicitando a indicação dos integrantes para o CMS. A 

presidente da Rede Feminina, Sra. Dorothea Cadorin, estava presente na reunião e informou que 

entidade aceitou o convite do Conselho Municipal de Saúde e irá encaminhar oficio nomeando os 

indicados titular e suplente para fazer parte da CMS. Dando continuidade, o Sr. Luciano informou do 

recebimento da Comissão de Patrimônio da Prefeitura Municipal de Nova Trento que solicita um 

posicionamento em relação ao inventario dos bens que foi realizado entre 27/07/2022 a 29/072022 

que constatou ausência de duzentos e vinte três bens. Após discussão dos conselheiros, ficou decidido 

que será encaminhado oficio a Secretária Municipal de Saúde solicitando informações sobre os itens 

e a forma que foi realizado o inventario. Ficando decidido também pelo colegiado que será 

encaminhado oficio ao Setor de Patrimônio, informando que o Conselho de Saúde encaminhará oficio 

a Secretaria de Saúde solicitando informações sobre o patrimônio faltante, tendo em vista que não é 

competência do CMS verificar patrimônio. Prosseguindo, o Sr. Luciano informa que a REDEH não 

encaminhou a prestação de contas com comprovação real de gastos, mesmo após ter sido 

encaminhado oficio do CMS requisitando a prestação de contas completa. A Sra. Cristina, Secretária 

Municipal de Saúde informa que recebeu solicitação para prestação de contas da REDEH para 

aprovação do Conselho Municipal de Saúde. Seguindo, a Sra. Cristina informa que Hospital 

Municipal Imaculada Conceição retornará com os atendimentos de Cirurgia Eletivas no município, 

sendo disponibilizados as especialidades Oftalmologia, Ortopedia, Otorrinolaringologista, Cirurgia 

Geral e Anestesista e irá atender outros município do Estado.  Dando continuidade à secretária de 

saúde informa sobre a situação da realização dos partos, haja vista a cobrança da comunidade junto 

ao prefeito para realização dos partos no município, sendo que atualmente os partos são 

disponibilizados pelo Estado e que podem ser realizados no Hospital de Biguaçu, instituição que 

possui uma infraestrutura completa para atendimento com maior segurança da mãe e do bebê e tendo 

em vista que no município de Nova Trento, atualmente, tem em média 06 nascimentos por mês e que 

manter uma equipe de plantão para a realização dos partos no município possui custo altíssimo, 

aproximado de R$100.000,00 mês, sendo necessário o estudo e avaliação da viabilidade para se 

manter o atendimento no município. Nada mais a ser tratado, o Sr. Luciano Ferreira Rocha, Presidente 

do Conselho Municipal de Saúde encerra a reunião. Sendo eu, Ana Lucia Francisco, secretária, lavrei 

e digitei a presente ata, assinada pelo presidente e pelos demais presentes conforme lista de presença 

em anexo.      

____________________________ 

          Ana Lucia Francisco 

          Secretária Executiva  

Conselho Municipal de Saúde - CMS 
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Ata de número sete (07º) Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde. Aos trinta dias a 

do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às dezoito no Auditório da Secretaria Municipal de 

Saúde, situada à Rua Nereu Ramos, Centro – Nova Trento/SC deu-se início esta reunião. PAUTA 

DESTA REUNIÃO:  item 1.  Uso de Recurso Covid 19 ano 2021. Dando abertura a esta reunião, 

o presidente do Conselho de Saúde, Sr. Luciano Ferreira Rocha, iniciou dando as boas-vindas a todos 

os presentes. Dando continuidade, a Secretária de Saúde, Sra. Maria Cristina Adami, informa sobre 

o superávit do recurso de COVID 19 do ano de 2021 no valor de R$442.603,40, propõem que o 

recurso seja utilizado para pagamento dos profissionais de saúde que atuaram e atuam no Hospital 

Municipal Imaculada Conceição, informa também que o houve um aumento de casos ativos de Covid 

19 no município e que os profissionais tem feito um ótimo trabalho nesses últimos anos de pandemia. 

Após discussão da proposta e análise do conselheiros presentes foi aprovado por unanimidade o uso 

do recurso Covid 19 de superávit ano 2021 para pagamento dos profissional do Hospital Imaculada 

Conceição.  Nada mais a ser tratado, o Sr. Luciano Ferreira Rocha, Presidente do Conselho Municipal 

de Saúde encerra a reunião. Sendo eu, Ana Lucia Francisco, secretária, lavrei e digitei a presente ata, 

assinada pelo presidente e pelos demais presentes conforme lista de presença.      
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Maria Cristina Adami Secretaria M. de 
Saúde 

Titular 
Vice 

presidente 

 

Bruno Eufrásio Cunha Secretaria M. de 
Saúde 

Suplente  
 

Samanta Lazzarotto 
Franzoi 

Secretaria M. de 
Assistência Social 

Titular  

Fernanda Casoli Secretaria M. de 
Assistência Social 

Suplente  

Luciano Ferreira Rocha Rede Hospitalar 
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Presidente 

 

Marcelo Gulini Rede Hospitalar 
Privada 

Suplente  
 

Ana Lucia Francisco Trabalhadores da 
Área de Saúde 

Titular  

Francielli Sabrina 
Andrietti 

Trabalhadores da 
Área de Saúde 

Suplente  

Maria Inês Correa da 
Silva 

 Entidade de 
Usuários / APP 

Titular  

Christiani Talita Marchi 
Vieira Dorneles 
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Usuários / APP 

Suplente  

Clarice Poli Ferrari  SITRUNT 
 

Titular  

Ana Carolina Vanine  SITRUNT 
 

Suplente  

Cinelândia Maria V. 
Cipriani 

APAE 
 

Titular  

Marcelo Gêssele APAE 
 

Suplente  

Marçal Aurélio Valle CDL 
 

Titular  

Beatriz de Jesus 
Sapanos 

CDL 
 

Suplente  

 


